

Con el fin de difundir información y canalizar la colaboración ciudadana

La Oficina de Participación Hidrológica pone en funcionamiento su página web

EUROPA PRESS. **Santander**
La Oficina de Participación Hidrológica de Cantabria (OPHIC), creada por el Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), ha puesto en funcionamiento la página web www.ophic.es. Esta herramienta de comunicación pretende ser una plataforma a través de la cual difundir la información generada por la OPHIC, facilitando el acceso a ésta tanto a los agentes implicados en los procesos de participación pública para la planificación hidrológica de Cantabria, como al público en general, informó el Gobierno.

Además, la web ha sido concebida como una herramienta más de participación ciudadana

ya que dispone de un apartado a través del cual tanto empresas, como colectivos, asociaciones, corporaciones locales, representantes de la administración pública o particulares pueden hacer llegar sus propias propuestas a la OPHIC. Para ello, sólo es necesario registrarse cumplimentando un breve y sencillo formulario on-line.

Creada en 2006

La OPHIC fue creada en 2006, fruto del esfuerzo conjunto del propio CIMA y de la Consejería de Medio Ambiente, para canalizar los procesos de información, consulta y participación pública en la planificación hidrológica de Cantabria, una

labor derivada de la aplicación de la Directiva Marco del Agua, aprobada por la UE.

La página web www.ophic.es está estructurada en diferentes secciones que explican las causas de la puesta en marcha de la OPHIC, así como los objetivos que ésta cumple, entre los que se encuentran alcanzar el mayor grado de consenso posible entre los agentes sociales en relación a los contenidos de los futuros Planes de Demarcación Hidrográfica, dinamizando su participación en reuniones y talleres; y transmitir a los organismos competentes las propuestas elaboradas por los agentes sociales con el fin de que sean consideradas en los citados Planes de Demarcación.